

*Und immer sind
irgendwo Spuren deines
Lebens: Gedanken,
Bilder, Augenblicke und
Gefühle. Sie werden uns
immer an dich erinnern.*

Wir danken herzlich für die überaus grosse Anteilnahme, die mitfühlenden Zeichen der Verbundenheit und die Wertschätzung, die wir beim Hinschied unseres lieben

Charly Eichmann

erfahren durften.

Wir sind tief berührt.

In unseren Dank einschliessen möchten wir besonders Herrn Dr. med. Daniel Portmann für seine langjährige professionelle und feinfühligte Begleitung, das Team des Alterszentrums Rosental für die aufmerksame und umsichtige Betreuung, Herrn Marcus Scholten, der mit viel Einfühlungsvermögen die Trauerfeierlichkeiten zu einem würdigen, persönlichen Abschluss eines langen, erfüllten Lebens gestaltete.

Sehr berührt hat uns das wunderschöne Saxophonspiel von Herrn Raffaele Lunardi und die Begleitung durch die Organistin Frau Renata Jeker.

Ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden und allen, die Charly die letzte Ehre erwiesen haben.

Winterthur, im April 2023

Die Trauerfamilien